

Artikel vom 29.09.2018

Wolfseehalle in Fischbachau

Der Bayerische Ministerpräsident Dr. Markus Söder kommt



Foto: Bayerische Staatskanzlei

Wer kann das schon von sich behaupten: Wir haben den Bayerischen Ministerpräsidenten und die stellv. Bayerische Ministerpräsidentin zu Gast. Wir im Stimmkreis 121 Miesbach können das sagen.

Dr. Markus Söder war nach Fischbachau gekommen, eingeladen hatten die CSU-Ortsverbände aus dem Schlierach-Leitzachtal. Es war eine sehr gute Veranstaltung, auf der der Ministerpräsident noch einmal ganz klar betonte, wie wichtig es ist, weiterhin eine stabile Regierung zu haben.